
Editorial 

 

«Sé tú mismo el cambio que quieres ver en el mundo» (Mahatma Gandhi) 

Estimados lectores: 

Hoy les saludo cordialmente para la edición actual del periódico SV. Espero 

que hayan tenido una buena transición al nuevo año 2023 y podido 

planificar de forma positiva los primeros meses. 

«El deporte une a las personas» y «los clubes son puentes de encuentro 

entre las personas». No les puedo ni decir qué lema tiene más significancia 

para mí. Pero lo que sí les puedo decir: Nuestra asociación y el encuentro 

nunca han sido tan importantes como en esta época. Conjuntamente ya 

hemos superado desafíos muy grandes. Y se trata de superar más. Porque, 

como todos ustedes saben, el año pasado nos exigió mucho. La aparentemente interminable 

pandemia del coronavirus, una guerra en Europa inimaginable para nosotros, una Ordenanza sobre 

el Bienestar de los Perros (Tierschutz-Hundeverordnung) que nos pone organizativamente al límite 

en la convivencia harmónica, y los miedos resultantes de esto en el ámbito privado, profesional, pero 

también deportivo.  

Todo esto solo lo podemos superar en colaboración, en equipo y conjuntamente. No ayuda a nadie 

comunicar de forma negativa sobre los prójimos, la asociación, nuestra querida actividad en el 

deporte. ¿Se puede conseguir un mejoramiento deseado mediante la denunciación de personas, la 

formación de pequeños grupos en Facebook y peleas en los medios? No, esto seguramente no será 

el caso. ¿Podemos alcanzar cambios? Sí, estoy seguro. Cada uno de ustedes no está solo en esto. Si 

tiene ideas para nosotros, deseos realizables de diseño y cambio, ¡Déjenos saber! Comunique 

abiertamente con nosotros y buscaremos una solución conjuntamente. Hay tantas posibilidades que 

hay que discutir. Nosotros, y estoy seguro poder hablar por la comisión ejecutiva federal completa, 

estaremos a su lado con asistencia y apoyo. ¡Estos retos en nuestra asociación, en los encuentros 

cotidianos, solo los podemos superar conjuntamente! 

Echemos una vista positiva a la vida en la asociación en el año 2023. Las primeras actividades de la 

asociación ya tuvieron lugar y, por lo tanto, estamos en la fase activa con nuestros deportistas 

caninos. Las asambleas generales de los grupos de los estados federados ya han tenido lugar y, 

también aquí, la base de nuestra asociación se encontró con los directivos de los grupos de los 

estados federados para intercambiar informaciones. Utilice eventos para comunicar con los 

directivos del grupo de su estado federado y también federales. Para promover la colaboración 

armónica con otros compañeros de la asociación. Sea parte del conjunto y apoye a introducir una 

fase creativa para nuestra asociación. 

¡Somos una asociación excelente con muy buenas estructuras y muchas personalidades destacadas! 

Me alegro de cada interacción personal con ustedes y, hasta entonces, les deseo un tiempo 

agradable, armonía y salud. 

Cordialmente, 

Ulrich Hausmann 

Encargado de los perros de rebaños de SV 


